
もうひとつのバギオ訪問 バギオ基金常任理事   東京蒲田 RC   坂本 幸政 

今年で 30 回目を迎えるバギオ訪問を、３月５日から

８日までの３泊４日の日程で実施されたが、毎回 40 名

以上の参加者がある。あの過酷な日程なのになぜだろ

うと考えてしまう。 

８時間以上のバス移動は身体にこたえるが、今年も

参加をすることにした。空港からバギオ市に行く中間

 

昨年は、カルロス寺岡氏が日本に私用で来日されたので、図画の用紙及び絵の具をお届けいた

だいたが（現地では調達が困難）、今年は、昨年の 12 月に川崎汽船で図画の用紙 1,500 枚、パス

テル絵の具 200 セットを送り、現地の小学生に約 130 枚の図画を描いてもらった。 

また、東京蒲田ロータリークラブでは、大田区立相生小学校の生徒４年生から６年生の児童に

絵を描いてもらい、それが２年間続いている。第１回目の昨年は、７月に「フィリピン児童の生

位の所にサン・クレメント市がある。そこの小学生と日本の小学生の間で何かできないかと考え

たのが始まりで、今年で２回目の「日本・フィリッピン児童文化国際交流図画交換」を行った。

これには比国青少年育英会バギオ基金の皆様と、バギオ訪問団の方々の深いご理解とご協力によ

り、東京蒲田ロータリークラブで行うことができた。現地のカルロス寺岡氏と連絡をとり、セン

トラル小学校を紹介していただいた。その小学校はフィリピンでは比較的裕福な学校と伺ってい

たがそれは現地でのことである。 

活と小学校について」と題する課外授業として、日

本とフィリピン両国の小学校のことを勉強しても

らった。また、本年も昨年に引き続き６月か７月に

課外授業を行う予定で、大田区立相生小学校と検討

中である。 

これもバギオ訪問から生まれた国際奉仕活動の

一端ではないかと思う。 
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２期生３人が、４月４日（土）に敦賀短期大学の入学式

に出席しました。上からジェイド･ルメルズ、中がジョベリ

ン･マルコス、一番下がジョイ･シムシムです。３人とも緊

張した様子ですが、１期生の２人から日本で国家試験の資

格を取ることがいかに難しいかを聞いているので、真剣に

話を聞いていました。介護福祉士の国家試験は無理でも、

●バギオ基金トピックス 

東京西 RC       1 名

東京杉並 RC     1 名

敦賀 RC        1 名

和田山 RC      3 名

鹿児島ｻｻﾞﾝｳｲﾝﾄﾞ RC 31 名

Baguiofund

○第４回副会長会の開催 

2009 年 4 月 9 日 弘済会館に於いて開催。一般財団法人 比国育英会バギオ基金の新理事・

新評議員の選出について承認された。 

○第 31 回バギオ訪問交流の旅 2010 年 2 月 4 日から 2月 7日に実施する。 

提唱クラブは第 2750 地区東京港南 R.C.にお願いすることなった。 

○今後の予定   

2009 年 5 月 21 日 一般財団法人 比国育英会バギオ基金 新理事による理事会開催 

留学生だより ―第 8 号― 

◇後援クラブ 

 那覇西 RC 

東京八王子 RC 

東京世田谷南 RC 

鹿児島ｻｻﾞﾝｳｲﾝﾄﾞRC

●バギオ基金へのご協力に感謝いたします 

  ◇維持後援 RC・維持後援者 新規加入 

4/13  東京田園調布 RC 河野勉 様 B ﾌｪﾛｰ 鈴木昌臣 様 B ﾌｪﾛｰ 関雅雄 様 B ﾌｪﾛｰ 

     西尾千春 様 B ﾌｪﾛｰ  村石義樹 様 B ﾌｪﾛｰ  堀米恵美子 様 S ﾌｪﾛｰ

4/15 東京東大和 RC  本荘  修 様  P ﾌｪﾛｰ 

4/24 鹿児島ｻｻﾞﾝｳｲﾝﾄﾞ RC  C ｸﾗﾌﾞ     

       鹿児島ｻｻﾞﾝｳｲﾝﾄﾞ RC 31 名様 C ﾌｪﾛｰ         

◇複数回 特別感謝状の発行 

    4/21  東京世田谷南 RC 第５回特別感謝状  

◇後援者（個人、法人、推薦） 

 東京東大和 RC     1 名 

東京城東 RC      1 名 

東京葛飾中央 RC    3 名 

東京江北 RC      1 名 

東京田園調布 RC   36 名 

ホームヘルパー１級もしくは２級の資格は頑張って取ってほしいと考えています。これも本人

達の努力次第だと思います。 

私達バギオ基金も、受入れの敦賀短期大学も、又実習を兼ねて働かせていただき、色々とお

世話になっている「つるが泉ヶ丘病院」とも、協力は惜しまないと云う事を先日４月 26 日に現

地に行き打合せをして来ました。 

３月に日本に来て敦賀に行く前に東京で２泊した時、「夕食に何がたべたい」と聞いた所、て

んぷらが食べたいというので連れて行きました。前日は東京ディズニーランドで１日過ごし、

彼女達は「夢のようです」と喜んでいました。これからは、きびしい勉強が待っていますが、

夢をかたちに出来る様、頑張ってほしいと願っています。(斉藤副会長) 

  


